

Burundi : L'opposition ADC-Ikibiri à l'étranger met en garde Nkurunziza

@rib News, 12/02/2014 COMMUNIQUE DE PRESSE DE L'ADC-IKIBIRI A L'ETRANGER. 1. Ce lundi 10 février 2014, le Burundi s'est réveillé devant un spectacle macabre d'une centaine de vies humaines emportées par des pluies diluviennes d'une violence sans nom. L'ADC-IKIBIRI présente ses condoléances les plus attristées aux familles durement éprouvées. 2. L'ADC-IKIBIRI à l'étranger en appelle à la solidarité nationale et internationale en ce moment précis où le Burundi n'a pas de gouvernement. 3. Cette sympathie et cette solidarité sont indispensables aux victimes mais aussi à tout le peuple burundais qui vivions dans une torpeur d'une crise institutionnelle sciemment provoquée par le Président de la République, Monsieur Pierre Nkurunziza. 4. Cette catastrophe naturelle vient donc d'ajouter le drame au drame. En effet elle vient de surprendre un Burundi sans gouvernement légal et légitime. Dès lors le Président de la République, auteur de cette crise gouvernementale devrait comprendre que l'heure est venue de consulter les véritables représentants de l'UPRONA afin de former un nouveau gouvernement. 5. Pour résoudre ce vide institutionnel, le Président de la République doit cesser de miser sur des partenaires de façade, fabriqués de toute pièce par le ministre de l'Intérieur. Bien plus le Président Nkurunziza doit comprendre une fois pour toute que son projet de troisième mandat ne passera pas. Le peuple burundais meurtri par 10 années de souffrance ne saurait supporter un autre calvaire de cinq ans. 6. Dès lors supprimer l'Accord d'Arusha pour la Paix et la Réconciliation ainsi que la Constitution dans le but de conquérir ce mandat de trop équivaudra à une déclaration de guerre ! 7. L'ADC-IKIBIRI à l'étranger invite en voie de conséquence les partenaires et amis du Burundi spécialement la Région des Grands Lacs, l'Union Européenne et les Nations Unies à peser de leur poids pour empêcher le Président de la République à replonger le Burundi dans les affres d'une guerre civile dictée par la soif du pouvoir. 8. En ces moments de catastrophe naturelle et politique, l'ADC-IKIBIRI à l'étranger demande au peuple burundais de rester solidaire et uni. Fait à Bruxelles, ce 11 février 2014 Pour l'ADC-IKIBIRI à l'étranger, Serge NTAKIYIRUTA Coordinateur